

06 oct 2023 -16:19

Appartient à [Conseil des ministres du 6 octobre 2023](#)

Désignation de membres auprès du Conseil fédéral de police

Sur proposition de la ministre de l'Intérieur Annelies Verlinden et du ministre de la Justice Vincent Van Quickenborne, le Conseil des ministres a approuvé un projet d'arrêté royal visant à désigner des membres du Conseil fédéral de police.

Sont désignés membres effectifs :

- Ingrid Godart, procureure générale de Mons
- Lionel Kaens, juge d'instruction au tribunal de première instance du Hainaut
- Alice Leeuwerck, bourgmestre de Comines-Warneton
- Philippe Close, bourgmestre de Bruxelles
- Marnic De Meulemeester, bourgmestre d'Audenarde

Sont désignés membres suppléants :

- Anne Gruwez, juge d'instruction au tribunal de première instance francophone de Bruxelles
- Luc Delire, bourgmestre de Profondeville
- Olivier Deleuze, bourgmestre de Watermael-Boitsfort
- Alexis Calmeyn, bourgmestre de Drogenbos

En outre, le mandat de Denis Mathen, gouverneur de Namur, est renouvelé.

Le projet d'arrêté royal est soumis à la signature du Roi.

Annelies Verlinden, ministre de l'Intérieur, des Réformes institutionnelles et du Renouveau démocratique
Rue de la Loi, 2
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 488 0511
<https://verlinden.belgium.be>
info@verlinden.belgium.be

Nick Gyselink
Porte-parole
+32 473 33 30 53
press@verlinden.belgium.be

Vincent Van Quickenborne, Vice-Premier ministre et ministre de la Justice et de la Mer du Nord
Tour des Finances
Boulevard du Jardin botanique, 50 - 6e étage
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 792 99 02
contact@teamjustitie.be

Julien Vandendorre
Porte-parole (FR)
+32 475 56 44 07
julien@teamjustitie.be

Jan Van der Cruysse
Porte-parole (NL)
+32 490 57 33 88
jan@teamjustitie.be